
Protokoll zur Sitzung am 06.Februar  2018 

 Beginn: 19.00 Uhr    Ende: ca. 21.00 

 Ort: Haus der Begegnung, Raum 17 

Anwesend:  Frauke Folkerts, Evke Becker, Marcel Reichelt, Dennis Buldt, Ihno Peters und Henning Bent 

Schriftführer Henning Bent eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Das 

Protokoll der Sitzung vom 09. Januar wird genehmigt.  

TOP 1. Besichtigung der Bücherei 

Das JuPa folgt der Einladung von Büchereileiterin Almuth Buldt und informiert sich über die Vielfalt der dort 

gegebenen Möglichkeiten. Henning Bent bedankt sich für die Einladung.  

TOP 2. Übergang des Mandats von Emely Rüngener auf Ihno Peters 

Ihno ist anwesend und erklärt sich damit einverstanden, das von Emely zur Verfügung gestellte Mandat zu 

übernehmen. Ab sofort ist Ihno Mitglied des JuPa. 

TOP 3. Spielplatz im Neubaugebiet Falkenhamm 

Dennis berichtet dem JuPa von seinem Gespräch mit Stadtdirektor Harald Hinrichs. Das Problem ist die 

Standortfrage. Einige Anwohner wollen keinen Spielplatz in ihrer Nachbarschaft. An dem Problem wird weiter 

gearbeitet. Das JuPa beschließt einstimmig, die Entwicklung weiter zu verfolgen mit dem Ziel, noch dieses Jahr dort 

einen Spielplatz zu bauen. Dazu wird es eine Ortsbesichtigung geben. 

TOP 4.  politische Talkrunde 

Frauke und Dennis berichten von der politischen Talkrunde. Die Veranstaltung war mäßig besucht. An einem Freitag 

im März soll erneut ein Versuch unternommen werden. Inhalt und Termin/ Uhrzeit sollen beibehalten werden. 

TOP 5. Treffen mit Seniorenbeirat  

Das Treffen findet am 15. März um 16.00 Uhr im Ratssaal statt. Maren, Evke, Frauke, Julia, Dennis und Henning 

nehmen teil. 

TOP 6. Schulbusproblematik 

Das JuPa will sich zuerst um die Linien 363 ( Stedesdorf)  und 361 (Fulkum)  kümmern. 

Verschiedenes 

Der schlechte Zustand des Radweges an der Auricher Straße muss vom Straßenvehrkersamt ( Landkreis ) verbessert 

werden. Die Stadt wird sich darum kümmern. 

Evke berichtet aus dem Feuerwehrausschuss.  

Marcel will weiter den Bau einer Skaterbahn voran treiben.  

Evke präsentiert die Ergebnisse einer Umfrage, die Maren, Frauke und sie an der Real- und Hauptschule in 

durchgeführt haben. 

Nächste Sitzung: 



Die nächste Sitzung findet am Dienstag, den 13. März 2018 um 19.00 Uhr im Haus der Begegnung, Raum 

17, statt. 

Esens, den 03. März 2018 

Protokoll: Henning Bent 


